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Es ist mittlerweile mehr als ein Jahr her, dass die Leichtathleten der TG Herford 

bei normalen Wettkämpfen starten konnten. 

Auch in diesem Jahr ist nicht wirklich mit einer Normalisierung zu rechnen.  

Die sich ständig ändernden Vorgaben für die Vereine machten ein kontinuierliches 

Trainingsangebot für den Nachwuchs leider unmöglich.  

Natürlich hatten auch die Leistungsathleten damit zu kämpfen. Sie konnten aber 

zumindest alleine trainieren.  

 

Mit zusätzlichen Problemen musste 

sich 400m-Läufer Florian 

Weeke(startend für das LT 

DSHSKöln) auseinandersetzen. Nicht 

nur, dass er in den vergangenen 

Monaten sehr stark durch sein 

Studium belastet war. Er musste sich 

auch mit einer ausgesprochen 

langwierigen Verletzung 

herumschlagen. Es war also weder ein 

vernünftiger Aufbau nochüberhaupt 

ein geregeltesTraining für ihn 

möglich.  

Da der DLV aber imHinblick auf die 

möglicherweise in diesem Jahr 

stattfindenden Olympischen Spiele 

die Deutschen Meisterschaften mit 

einem entsprechenden 

Hygienekonzept bereits im Juni geplant hat, wollte Florian trotzdem versuchen, die 

Norm dafür zu laufen. Natürlich wurden auch nur ganz wenige Wettkämpfe 

angeboten, bei denen das möglich war.  

Einer davon war die Kurpfalz Gala in Weinheim am vergangenen Wochenende. 

Zu allem Überfluss spielte auch das Wetter nicht so richtig mit. So musste "Flo" 

nicht nur gegen seine Konkurrenten, sondern auch noch gegen Regen und böiger 

Wind laufen. 

Im Ziel standen für ihn dann 48,11 Sekunden auf der Uhr. Das bedeutete zwar den 

Bronzerang, die Norm (48,10 s) verpasste er aber um 1/100 S.  

Wenn man etwas Positivesan dem Wettkampf sehen will, dann sicher die 

Erkenntnis dass"Flo" die Zeit auch ohne besondere Vorbereitung und passendes 

Training locker laufen kann. 

Bleibt jetzt also die Hoffnung, dass es demnächst noch einen Wettkampf geben 

wird, an dem er sein Ziel noch realisieren kann. 

 
 


